



～ 向学 自立 友愛 ～

志をもち、宇美町の未来を創る生徒の育成

校長 島浦 昌乃

(文責：教頭 泉 真徳)

部友会集団下校

5月29日(水)、災害時における自分たちの避難経路(通学路)が安全かつ適切であるかを確認すること目的として、部友会別の集団下校を実施しました。



- 3年生が中心として全員がしっかり指示にしたがって動いていたのでいいと思いました。いつもでは、話さないかもしれない人と話してみたり、安全に下校するだけでなく、交流が増えていったことが良かったなと思います
- 集団行動はじぶんの通学路で危ないところや危険なところを探すために大事なことだと思います。もしも地震とかが起きて危なくなったらみんなで決めたとこに行けると思いました。

第1回学校運営協議会

5月31日(水)、本年度第1回目の原田小学校区・宇美南中学校区学校運営協議会を原田小学校にて実施しました。学校運営協議会は、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」への転換を図るための仕組みです。学識経験者や地域住民・保護者の皆さまと原田小学校・宇美南中学校の代表者により構成されています。

学校長が示す学校運営方針の設定理由やその達成のために取り組む6つの方策について説明を行い、承認を受けたことをご報告いたします。本校が取り組む6つの方策に対する4段階数値評価の平均値、委員の皆さまからいただいたご意見についてお知らせします。

| 方策 | 平均値 | いただいたご意見 |
|------------|------|-------------------------------------------------------------------------|
| 方策1「確かな学力」 | 3.44 | 学力に関しては、学校内だけの問題ではないと思います。家庭と連携しての宿題、予習、復習もやってもらいたいと思います。 |
| 方策2「健やかな体」 | 3.67 | 意図的な見えている手だての陰に隠れている手だてや支援も多くあると思います。客観的に分析できるよう、第三者を入れていくとよいかもかもしれません。 |
| 方策3「豊かな心」 | 3.56 | 体育会の生徒さんの様子や日頃の挨拶の様子などから、小学校にとっても目指す姿となっています。 |
| 方策4「チーム力」 | 3.43 | 先生方の連携はとれていると理解しています。本年度より、小中一貫教育モデル校になりますが期待しております。 |
| 方策5「ICT活用」 | 3.43 | 現在の子どもたちには、ICT活用は必須なのだ実感していますが、格差が生じないようにお願いします。 |
| 方策6「働き方改革」 | 3.57 | 先生方の心の余裕が子どもたちの余裕にもつながると思います。学校内の出来事は小さなことでもPTA・CS共に共有されたら何らかの力になれると思う。 |

ラブアース・クリーンアップうみ

6月2日(日)、校区の各自治会が主体となって地域清掃活動『ラブアース・クリーンアップうみ』が行われました。本校では地域ボランティア活動と位置づけ、主体的に地域の清掃活動に参加する形をとりました。生徒たちの感想を紹介します。



- 地域の人はとても優しい。仲良くなったおじいちゃんとお話をしたら、とても楽しかった。これからは自分から進んで活動に参加したい。(1年男子)
- 近所のおばあちゃんが、「皆でやると早く終わるね。ありがとう。」と言ってくれました。とてもうれしかったです。これからもラブアースに参加して、役に立ちたいと思いました。(2年女子)
- 清掃活動は、地域の人との関わりが持てる大切な取組だと思います。また、高齢化が進むなかで、私たちができることの1つでもあると思います。(2年女子)

中体連糟屋区大会の結果

6月15日(土)から、糟屋地区中学校総合体育大会がスタートしました。3年生にとっては最後の夏になります。既に結果が出た部活、これから本番を迎える部活とありますが、これまでの部活動で得た経験を、これからの自分自身の生活を豊かなものにするために活かしてくれることを期待します。

| | | | |
|---------------|---------------------------|-------------|--------------------------------------------------------------|
| 野球部 | 二回戦惜敗 | 男子ソフトテニス部 | 団体五位(筑前地区大会出場) |
| サッカー部 | 二位バ・リーグ 惜敗 | 女子バスケットボール部 | 予選リーグ 惜敗 |
| 男子卓球部 | 団体：決勝トーナメント一回戦惜敗 個人：惜敗 | 陸上部(社会体育) | 3年 平田 光琉さん 男子3000M 第四位(筑前地区大会出場) 男子1500M 第八位(筑前地区大会出場) |
| 女子ソフトテニス部 | 団体：一回戦惜敗 | | 3年 時崎 王雅さん 男子100M 第六位(筑前地区大会出場) |
| バドミントン部(社会体育) | 女子団体：惜敗 個人：惜敗 | | |

6月16日までの結果を掲載しています。

進む小中一貫教育の取組

今年度より、本校と原田小学校では“義務教育の9年間の連続した指導により非認知能力を育み、ひとりひとりの可能性を広げる”ことをねらいとした様々な小中一貫教育の取り組みを進めています。

合同授業研修会

6月18日(火)に本校で、25日(火)には原田小で校内研究提案授業を行いました。小学校と中学校の先生方がお互いの学校の授業を参観し、どのようにして非認知能力を育成していくかについて共通理解を図りました。授業後の協議会では、両校の先生が同じテーマについて協議し理解を深めました。



小中あいさつの日

これまでも原田小学校・宇美南中学校では、共に声をかけ合い、支え合い、高め合う活動としてあいさつ運動に取り組んできました。今年度は、更に、自ら進んであいさつする中学校3年生の姿を原田小の児童がモデルとしたり、その姿から中学校2年生が立ち居振る舞いを学んだりするという目的を加えてあいさつの取組を行います。第1回目の取組となる6月19日(水)、3年生59人、2年生50人のボランティア生徒が原田小学校に出向き、3年生は最高学年としての意識を、2年生は次の南中を担うという意識を持って、登校してくる児童に明るく元気にあいさつすることができていました。1年生ボランティア生徒50人は20日(木)に校内でのあいさつ運動に取り組んでいます。



1学年 情報教育親子講演会

6月20日(火)、1学年では情報教育親子講演会を実施しました。NPO法人「子どもとメディア」から公式インストラクターを講師としてお招きして、インターネット(SNS・LINEを含む)の適正利用についてお話をいただきました。スマホの使いすぎは睡眠時間や体力を奪い、脳機能にダメージを与え、視力や学力、コミュニケーション能力にもよくない影響を与えることについて、データや事例を挙げながらお話をいただきました。また、ネット・スマホを子どもたちが安心して使うための保護者が知っておきたいポイントについてもお話をいただきました。1年生の生徒たちはもちろん、講演会に参加していただいた保護者の方々にも、便利故に使い方に気を付けなければならないことについて真剣に考える機会となりました。



7・8月行事予定

| 日 | 曜 | 行事 | 日 | 曜 | 行事 |
|-----|---|-----------------------|------|---|----------------|
| 7/2 | 火 | 学校生活安心アンケート PTA 運営委員会 | 18 | 木 | 生徒集会 大掃除 給食最終日 |
| 3 | 水 | 第2回小中あいさつ日 専門委員会 | 19 | 金 | 終業式 |
| 4 | 木 | 3学年進路説明会 | 22 | 月 | 三者面談(～7/30) |
| 8 | 月 | 学校生活調査 | 8/28 | 水 | 始業式 生徒集会 大掃除 |
| 9 | 火 | PTA 給食試食会 | 29 | 木 | 2学年マナー講座 給食開始 |
| 10 | 水 | 3学年上級学校体験(～7/11) | 30 | 金 | 課題テスト |